
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
 
OGGETTO: impiego delle fototrappole per il controllo dei confini. 

 
Il sottoscritto consigliere regionale, 
 
Premesso che gli arrivi di immigrati provenienti dalla rotta balcanica in Friuli Venezia Giulia sono 
aumentati; 
 
Considerato che nel dicembre del 2021 la Regione ha acquistato sessantacinque fototrappole da 
destinare alla Polizia di frontiera per essere posizionate sui sentieri in prossimità dei confini al fine di 
individuare in tempo reale i transiti di irregolari e aumentare le riammissioni; 
 

interroga 
 

la Giunta regionale: per conoscere quante fototrappole sono state destinate alla polizia di frontiera e 
quando sono state utilizzate per il controllo dei confini, precisando il numero di passeur individuati e di 
migranti intercettati e riammessi grazie lo loro impiego. 
 
Nicola Conficoni 
 
Trieste, 20 ottobre 2023 
 

 


